

Senioren Aktiv – Wanderung Blaustrümpflerweg

22 Wanderer auf dem Blaustrümpflerweg

Die Albvereinsenioren oder solche Wanderfreunde, die donnerstags frei haben, nehmen gerne unsere derzeitigen Wanderangebote wahr, sei es auf der Alb oder in der Stadt. Diesmal führte uns Wolfgang Reichert nach Stuttgart, um auf den Spuren der Heselacher Blaustrümpfler zu wandern. Diese Tour führt vom Waldfriedhof und Dornhaldefriedhof über Wielandshöhe und den Santiago de Chile-Platz hinunter in die Stadtmitte (zu Fuß unter Aussparung der Zacke), hinüber auf die andere Hangseite und über die längste Staffel Stuttgarts, die Willi Reichert-Staffel (Namensgleichheit ist rein zufällig) mit über 400 Stufen hinauf zur Karlshöhe zur verdienten Mittagsrast mit grandiosem Ausblick. Das war noch nicht der höchste Punkt, die Hasenbergsteige bot anschließend auch noch eine beträchtliche Steigung, wiederum mit bestem Weitblick, diesmal auf die Nordstadt. Vorbei an Villen und Gartengrundstücken ging's weiter auf dem Panoramaweg hoch über Heselach und hinunter ins Tal. Die Standseilbahn muss man auch mal gesehen haben bzw. gefahren sein hinauf zum Waldfriedhof. Natürlich konnte man den Anstieg auch zu Fuß machen, das ist eventuell sogar schneller als die Standseilbahn. Wolfgang füllte die aussichtsreichen Pausen mit viel Witz und Charme und Wissen über die Blaustrümpfler, über Krieg und Frieden seiner Herrscher, historische Anekdoten, über Stuttgart und die Stuttgarter und deren Wohlstand. Ein rundum gelungener Wandertag bei bestem Frühlingswetter, der wegen großer Nachfrage sogar wiederholt wird am 10. Mai.







